

Santa María del Rosario, pueblo con encanto



La Habana, 7 jun (RHC) A unos 20 kilómetros del centro de la capital cubana está Santa María del Rosario, en el municipio Cotorro, fundada como Ciudad Condal por José Bayona Chacón Fernández de Córdoba y Castellón, Primer Conde de Casa Bayona.

Ya desde el 4 de abril de 1732 se había expedido la Real Cédula para su creación por orden de Felipe V, y en 1733 quedó constituido su Ayuntamiento.

Para el Conde Casa Bayona, la constitución de esa Ciudad Condal significaba resarcirse un poco de los bienes perdidos en la sublevación de esclavos ocurrida en su ingenio Quiebra Hacha.

Santa María del Rosario en su fundación contó con construcciones dispuestas alrededor de las 4 calles que delimitaban la Plaza de Armas, que en sus inicios eran el Ayuntamiento, la Iglesia Parroquial, el Cuartel y la Casa de los Condes de Casa Bayona. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/192810-santa-maria-del-rosario-pueblo-con-encanto>



Radio Habana Cuba